



**Johnnie Carson, le sous-fifre d'Hillary Clinton. Quoi , Je divague ? Non, je m'adresse à un homme droit issu du pays de la liberté de la presse**

Alors comme çà, malgré les satellites (espions ou non), malgré les NTIC, malgré Internet, c'est exactement après 9 jours que Mister Johnnie Carson, **sous**-Secrétaire d'Etat américain en charge des Affaires africaines, a  
«  
*entendu* »

la déclaration de Monsieur Rajoelina du 15 janvier 2013

(  
**"Reko ny fanambarana nataonao"**  
)

. Plaise à lui de donner du Monsieur, jusqu'ici. Mais le comble du mépris, après ce  
«*retard* »

-mais mieux vaut tard que jamais- c'est qu'il

«*espère que Andriamatoa Rajoelina va honorer son engagement et résister à ceux qui pourraient l'exhorter à se présenter aux élections* ».

Certes, le Président de la Transition reconnu comme tel par l'Onu, «*n'a que 38 ans* », mais, Mister Carson, il vous dépasse de loin pour ce qui est du respect humain. Vous osez mettre en doute la parole d'un homme qui a déjà déclaré  
*urbi et orbi*

, le 12 mai 2010, qu'il n'allait pas se présenter ? C'est à cause d'individus qui raisonnent comme cela que le président Didier Ratsiraka a été amené à fermer la NASA d'Imerintsiatosika.

La  
«*race* »

malgache ne s'en est pas éteinte pour autant ! Pas comme les Mohicans... C'est vous, faisant partie d'une race, longtemps opprimée, chez vous et en Afrique du Sud, qui ignoriez l'Histoire de l'Humanité même.

Vous devez donc ignorer que mes ancêtres ont déjà eu des relations commerciales et diplomatiques avec les Etats-Unis d'Amérique dès 1862, en pleine guerre de sécession. Mon pays, Madagascar, faisait partie des premiers pays africains qui ont établi des relations diplomatiques avec les Etats-Unis. Nous étions sur le même pied d'égalité, on parlait d'homme à homme et je continuerai à ne pas permettre qu'on insulte mes ancêtres, même au nom de l'AGOA... Ce n'est pas ma faute si par la suite, atteint de gigantisme, les U.S.A. ont préféré et préfèrent fricoter avec tous les dictateurs d'Afrique et d'ailleurs pour des raisons purement d'intérêts financiers.

Emettre des doutes envers le Président de la Transition reconnue par la feuille de route (**3. Monsieur Andry Rajoelina est le Président de la Transition. En cette qualité, il exerce les fonctions du Chef d'Etat**

) dont vous parlez tant, dans votre

« *lettre à Monsieur Rajoelina* »,

c'est vous rabaisser vous-même et démontrer que vous méritez aussi votre poste de **sous**

-Secrétaire. Vous devriez vous prénommer Thomas et vos salutations n'ont rien de sincères. Mais il est vrai que diplomatie rime avec hypocrisie. Vous méritez la Palme dans ce domaine. Soyez assuré, Mister Carson, que lorsque Madagascar reviendra à sa constitutionnalité, ses relations se tourneront plus à l'Est et le Sud-est.

On ne méprise pas un pays, aussi « *pauvre* » soit-il, impunément. Ce n'était même pas la peine d'écrire cette lettre en trois langues. Au point où vous en étiez, il aurait mieux valu attendre l'élection d'un président malgache. En plus d'être donc thomasien, vous n'avez aucune stratégie... diplomatique et vous vous croyez tout permis. Tout ? Non, demandez aux... Chinois, dont les ancêtres ont longtemps été brimés dans la construction du chemin de fer aux... U.S.A.

